

Les attaques de l'aviation ukrainienne contre la région de Donetsk reprennent



Kiev 27 mai (RHC-PL)- Les unités régulières ukrainiennes, ont repris les intenses bombardements contre les alentours de l'aéroport international de Donetsk, dans le sud est du pays. Elles emploient des hélicoptères de combat avec le symbole de l'ONU.

Des dépêches ont signalé des sanglants affrontements entre les forces d'auto-défense à Donbass et les troupes envoyées par le gouvernement de Kiev, dont les commandos de la Garde Nationale.

Les combats les plus violente se déroulent dans les alentours de l'aéroport international , où les habitants et des centaines de logements sont la cible des tirs de mortiers et des rafales des bombardiers.



Radio Habana Cuba